

La Fondation Nestlé pour l'Art maintient ses soutiens

Suite aux mesures prises le 13 mars dernier par le Conseil fédéral dans la lutte contre la propagation du coronavirus, de nombreux événements culturels ont dû être annulés ou reportés.

Consciente des inquiétudes des artistes et des institutions culturelles quant aux conséquences économiques faisant suite à ces annulations, la Fondation Nestlé pour l'Art souhaite annoncer aujourd'hui sa décision de maintenir l'octroi de tous les soutiens sur lesquels elle s'est engagée, même si le projet est annulé ou reporté.

La situation sera soumise à une réévaluation par la Fondation à la fin du mois de juin.

Aux côtés des artistes depuis bientôt 30 ans, la Fondation Nestlé pour l'Art tient à assurer tout son soutien et sa solidarité à la scène artistique suisse dans cette période particulièrement incertaine.

Lausanne, le 20 mars 2020

Contact :

Béatrice Demenet-Gugelmann | Secrétaire générale
beatrice.demenet-gugelmann@nestle.com
021 329 01 73